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В шебекинской библиотеке создадут мультфильмы

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

человек и его дело z

новости z

На газету  «Красное знамя» можно подписаться в феврале и получать её  с марта.
 Стоимость подписки  на 4 месяца  - 579 рубля 88 копеек.  По льготе - 516 рублей 72 копеек

Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, подписка  240 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов,  в редакции нашей газеты. 

Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru

 Во время празднования Дня Шебе-
кинского городского округа Елена 
Викторовна Ефремова – начальник 
службы хозяйственного обслужива-
ния санатория «Первое Мая» была на-
граждена Благодарностью председа-
теля Белгородской областной Думы.

И в тот день, и в другие мне нередко 
приходилось слышать тёплые сло-

ва в адрес коллектива санатория.
- Это во многом благодаря стараниям 

нашего директора Александра Николаеви-
ча Калинина наша организация находит-
ся на хорошем счету, - говорит Ефремова. 
- Александр Николаевич, можно сказать, 
вырос на территории санатория, работал 
здесь на разных должностях. Он всё здесь 
знает, с ним очень легко работать.

Думаю, что счастлив должен быть лю-
бой руководитель, который слышит в свой 
адрес такие слова.

Ну, а Елена Викторовна трудится в са-

натории 34 года. Вообще-то, она родом из 
Златоуста, что в Челябинской области. Там 
четыре класса общеобразовательной шко-
лы закончила, а потом родители вынужде-
ны были перебраться на малую Родину её 
мамы – в Шебекино.

Мы как- то привыкли, что женщины вы-
бирают себе профессии всё больше из об-
ласти медицины, образования, связанные 
с пищевой промышленностью, а Ефремо-
ва по окончанию Шебекинской школы №2 
решила стать … электромонтёром. Дабы 
освоить эту профессию, поступила в тех-
ническое училище №13 (было в 70–80–е 
годы такое в Шебекино).

- Подруги поступали в училище, и я с 
ними за компанию, - с улыбкой вспоми-
нает Елена Викторовна. - Потом я  ещё в 
Харьковском  институте механизации и 
электрификации сельского хозяйства дип-
лом получила,  пять лет работала в Шебе-
кино, в «Агропромэнерго». Помните бы-
ло такое? 

- Конечно, помним, база этой органи-
зации  размещалась в районе Песок, что 
по улице Ржевское шоссе.

- Так вот из этой организации перево-
дом я попала в Дом отдыха «Первое Мая», 
или теперешний санаторий «Первое Мая». 
Тридцать четыре года я здесь работаю! Це-
лую вечность! Аж самой не верится, а про-
летели эти годы совсем незаметно. За это 
время многое что у нас здесь поменялось: 
был построен первый корпус, гостиница, 
спортзал и многое другое. Что входит в мои 
основные обязанности начальника служ-
бы хозяйственного администратора? Мно-
го кое-чего… Слежу за санитарным состоя-
нием санатория, количеством проживаю-
щих в санатории, занимаюсь оформлением 
проживающих, оформляю путёвки и про-
чее. На ногах, в заботах – весь день…

У Елены Викторовны нелёгкая судьба, 
нет нужды всё выносить на всеобщее обоз-
рение, замечу лишь, что радуют её внуки 
– Максим, который учится в Санкт-Петер-
бургском юридическом колледже и Иван, 
который проживает в Губкине и учится в 
9 классе. Ну и, конечно, с работой ей по-
везло, которую она любит.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ 
 Фото автора 

Открылся новый кинозал
В Масловопристанском Центре 

культурного развития открылся кино-
зал «КиноПристань», сообщил  офи-
циальный сайт администрации Шебе-
кинского городского округа.

Кинозал на 216 мест с современ-
ным цифровым кинооборудованием и 
системой 3D показа появился благо-
даря реализации национального про-
екта «Культура» при поддержке Феде-
рального Фонда кино.

Зрители смогут увидеть фильмы 
как отечественного, так и зарубеж-
ного производства, весёлые и кра-
сочные мультфильмы для детей. Уз-
нать расписание и приобрести билеты 
можно непосредственно в кассе.

Коллектив, который           
стал родным

Отремонтируют школу                   
в Крапивном

В этом году планируется капи-
тально отремонтировать Крапивенс-
кую школу, сообщили в администра-
ции Шебекинского городского округа. 
Здесь обновят фасад и кровлю, учеб-
ные классы, коридоры и санузлы, ус-
тановят пластиковые окна, утеплят 
здание, заменят инженерные систе-
мы, установят камеры видеонаблюде-
ния и пожарную сигнализацию. 

Строители также отремонтируют 
помещение школьной столовой: за-
менят оборудование пищеблока, ус-
тановят новую мебель. Кроме этого,  
в учебном заведении появится обнов-
лённый спортзал.

sheb-kras@yandex.ru

 2-22-73, 4-18-34

ok.ru/group/53848319590548

vk.com/redznamya31

Новые рентген-аппараты              
в Шебекинской ЦРБ

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков рассказал о реали-
зации программы по приобретению 
медицинского оборудования для цен-
тральных районных больниц. Втеку-
щем году власти продолжат работу в 
этом направлении. На эти цели выде-
лено 2 млрд рублей, сообщил глава ре-
гиона в утреннем обращении.

«Зачем это делаем? Делаем для 
того, чтобы наше здравоохранение 
было современным, чтобы медици-
на была доступной не только на сло-
вах, а, самое главное, на деле», — ска-
зал губернатор.

Сейчас специалисты вводят в экс-
плуатацию новое оборудование. На-
пример, в Шебекинской ЦРБ запуска-
ют мобильные рентген-аппараты.
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Те, кто по тем или иным причинам 
давно не был на территории Шебекин-
ского городского округа, с удивлени-
ем и уважением говорят о том, как всё 
здесь за последнее время изменилось 
в лучшую сторону. Да и то:  появилось 
много новых, капитально отремонти-
рованных домов, новых  и опять же 
капитально отремонтированных дорог 
и тротуаров, многие семьи переселе-
ны из аварийного жилья в добротное. 
Ушедший, 2022–й год в этом плане не 
был исключением. Вот что говорит за-
меститель председателя комитета 
строительства, транспорта и ЖКХ  ад-
министрации Шебекинского городско-
го округа Ирина Райхановна Бережная. 

 - В соответствии с адресной програм-
мой  Белгородской области по переселе-
нию граждан из аварийного жилищного 
фонда, признанного таковым  до 1 января 
2017 года, утверждённой постановлением 
Правительства области от 18.03.2919 года 
№114–пп, в Шебекинском городском ок-
руге реализуются мероприятия по рассе-
лению 57 граждан из 23 квартир двух ава-
рийных домов - №37 по улице Максима 
Горького и №4 по улице Дачная.

На сегодняшний день (22 января 2023 
года) проводятся мероприятия по рассе-
лению  27 граждан из 13 квартир путём 
предоставления  взамен изымаемого ава-
рийного  жилья новых квартир в постро-
енном многоквартирном доме №8 по ули-
це Крупская, что в городе Шебекино.

В текущем, то есть 2023 году, планиру-
ем завершить расселение граждан из вы-
шеназванных аварийных домов и предо-
ставить взамен новые квартиры в стро-
ящемся многоквартирном доме №34 по 
переулку Институтский, что тоже в Ше-
бекино…

Большое внимание уделяется в Шебе-
кинском городском округе улучшению 
качества проживания жителей в много-
квартирных домах. Существует план реа-
лизации в 2022-2024 годах адресной про-
граммы проведения капитального ремон-
та общего имущества в многоквартирных 

Как строили и ремонтировали 
жильё  в 2022-м году

Министр строительства Белгородс-
кой области Оксана Петровна Козли-
тина в ходе личного приёма  обсудила 
вопросы строительства новых объек-
тов и капитального ремонта учрежде-
ний с жителями Шебекинского город-
ского округа.

С просьбой  о возможности строительства 
школы самбо к ней обратились руково-

дитель детско-юношеской спортивной шко-
лы «Атлант» Николай Александрович Ши-
баев и мама одного из воспитанников уч-
реждения.  В нашем округе с 2017 года ре-
ализуется всероссийский проект «Самбо в 
школу». Участниками проекта уже стали 13 
школ, в которых 4000 обучающихся занима-
ются этим видом единоборств. Занятия про-
водятся и на базе спортивной школы.

- Проект достаточно масштабный и до-
рогостоящий: строительство школы самбо 
будет рассматриваться на 2024 год  при ус-
ловии привлечения средств федерально-
го бюджета. Вопрос реализации и привле-
чения финансирования будет находиться 
на контроле министерства строительства 
и администрации округа, - отметила Ок-
сана Петровна Козлитина.

Поднималась и проблема детского са-
да №2 в городе Шебекино, которому не-
обходим капитальный ремонт.  Министр 
строительства Белгородской области Ок-

Говорили о важных вопросах

сана  Петровна Козлитина проинформи-
ровала, что в настоящий момент проект-
но-сметная документация уже находится 
на государственной экспертизе. После по-
лучения положительного заключения по 
её итогам администрация Шебекинского 
городского округа будет ходатайствовать 
перед правительством региона о выделе-

нии средств для проведения капитально-
го ремонта обновления дошкольного уч-
реждения. 

- С родителями воспитанников детско-
го сада будем поддерживать связь и ин-
формировать о ходе решения поставлен-
ной задачи,  - сказал глава администра-
ции Шебекинского городского округа Вла-

димир Николаевич Жданов, принявший 
участие в личном приёме граждан.

Все поступившие вопросы взяты на лич-
ный контроль руководителем региональ-
ного Минстроя, а также главой админист-
рации Шебекинского городского округа. 

Юрий ТРОФИМОВ
 Фото автора 

домах. Он был утверждён постановлени-
ем Правительства  Белгородской облас-
ти №194 пп  31 мая 2021 года. Согласно 
данному постановлению, на территории 
Шебекинского городского округа в 33 до-
мах общей площадью 95344,14 квадрат-
ных метра выполнен капитальный ре-
монт так называемого общего имущест-
ва, в том числе в 28 многоквартирных до-
мах за областные бюджетные средства вы-
полнено утепление фасада. Впрочем, да-
вайте вновь послушаем Ирину Райханов-
ну Бережную.

- В Шебекино отремонтирован один 
многоквартирный дом, имевший ранее 
статус общежития, на улице Горяинова, 3 а. 
Здесь утеплили фасад, заменили инженер-
ные системы, капитально отремонтирова-
ли потолки, стены, полы в холлах, коридо-
рах, лестничных клетках, туалетах, душе-
вых и кухнях. Выполнена также реконс-
трукция кровли  в доме №44 по улице Шу-
милова в посёлке Маслова Пристань.

Стоит отметить, что заказчиком работ 
по капитальному ремонту является Фонд 
содействия реформированию ЖКХ Белго-
родской области. 

 И ещё: в настоящее время подрядными 
организациями устраняются замечания, 
указанные приёмочной комиссией.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ
 Фото автора


